
 

(1)市政で特に取り組んでほしい事業は・・・・・・

最も多いのが「垣老など医療や介護の充実」で、次に多

いのが「国保料や介護保険料の値下げ」でした。声の中

には、「福祉を切り捨てるな垣老を守って欲しい」、

「若者が生活できるだけの収入を得られる仕事を」等が

ありました。

（2）新庁舎建設について、あなたのご意見は？

7割の人は新庁舎建設に「反対」。

多くの声が寄せられていますが、

一部を紹介します。

・100億円もいらない。何か他の事業に使って欲しい。

・市庁舎建設は市民投票によるべきだ。独走させるな。

・老朽化しているのはたしか。しかしこれからの人口減

に対して必要最小限の規模にすることが大切。

・耐震補強で十分、器ばかり新しくても中身が変わるも

のではない。

・必要なものは必要と思うので、贅沢でない程度に。

・市民はあまり詳しく知らないと思う。

・早急な問題ではない。他に考えることがある。

・余りにも巨額すぎると思う。もっと中身を見直すべき

では？。

(3)グリーン車料金についてのあなたのご意見は？

グリーン車問題でも様々な意見が寄せられました。その

一部を紹介します。

・なんで議員がグリーン車でなければいけないのかわか

らない・

・本来の視察は議員自ら報告書を書き提出する。職員は

いらない。

・欧米のように市会議員はボランティア活動と考えて欲

しい。

・税金を有効に使用して欲しい。

・グリーン車は個人で負担すべきである。

・条例の変更

・親方日の丸的な無駄は止めて。

・議員報酬があまり多いので議員の視察にかかる経費は

自己負担にせよ。

・庶民は格安チケットを求めて少しでも安くなるように

努力している。議員の特権は廃止。

アンケート集約はまだ途中ですが、一定の傾向は読み取

れます。市政については、高齢化とともに、福祉の充実

を求める声は多いです。また市庁舎建設についてもグリー

ン車問題にしても、税金の使い方に対して、市民の目は

厳しくなっています。
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市民の願いは

「垣老」等の医療・介護の充実、国保・介護保険料の引き下げ
新庁舎建設反対７割に

賛成 ６

反対 ４１

わからない ９

指定席が取れる今はグリーン車の利用は

必要ない

４５

条例に「支給する」とあるのだから、定

額支給でよい。

８

その他
４

共産党発行の「民主おおがき」での市政アンケートに、５８人の方からご返事を頂きました。（７月１日現在）

アンケート結果をお知らせします。

大垣市議会議員 笹田トヨ子 党くらし・若者対策委員長 中田としや

安倍内閣の「憲法解釈変更」に抗議の声を!
自民党と公明党の集団的自衛権を認める憲法違反

の閣議決定した７月１日、「９条の会おおがき」大

垣駅前行動に参加。その後、大垣市内五か所で街頭

から撤回を訴えました。

大垣市議会議員 笹田トヨ子

党くらし・若者対策委員長 中田としや


